

Contemplatif

Au pied de la rivière Missisquoi

Vous êtes ici en territoire ancestral Abénakis ou W8banaki. Le toponyme Rivière Missisquoi a été officialisé en 1968. Pendant des millénaires, la rivière a permis à diverses populations autochtones de voyager entre les lacs Champlain et Memphrémagog et d'y pratiquer leurs activités de chasseurs-cueilleurs.

Longue de 144,5 km, elle prend sa source dans le lac Champlain. Ses 35 premiers kilomètres sont entièrement américains, puis après un virage brusque, surnommé le Coude des Violoneux, elle traverse la frontière et devient québécoise sur quelque 24 kilomètres.

Aujourd'hui, les citoyens et les touristes apprécient le courant tranquille de la rivière et s'adonnent à de nombreux sports aquatiques; les plus populaires étant le kayak, le canot ou la planche à pagaie. L'entreprise Station O'Kataventures de Mansonville propose différents forfaits de location d'équipements nautiques et plusieurs types d'excursions sur la Missisquoi Nord.

Arrêtez-vous à votre tour et profitez du calme de la rivière pour faire une pause-santé sur ses berges et peut-être y tremper vos pieds endoloris !

Durée
10 min

